

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—San Félix de Valois.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En la Iglesia de Santa Rosa tendrá lugar en la forma siguiente un solemne triduo en honor de la Santísima Virgen, bajo el título de la Presentacion.

En la mañana del 20 se celebrará la procesion de costumbre con la imágen de la Santísima Virgen, á la que asistirán con velas encendidas las señoritas colegialas y alumnas externas. A las cuatro y media de la tarde se expondrá el Santísimo Sacramento, se rezará el Santo Rosario y á continuacion se predicará una plática, terminándose la funcion con gozos cantados por la Capilla de la Santa Iglesia Catedral y la reserva. Iguales cultos y á la misma hora, por la tarde, se celebrarán en los dias 21 y 22.

El 21, dia de la festividad principal, á las ocho de la mañana, se celebrará una Misa rezada, administrándose en ella la Sagrada Comunión y á las diez y media la Misa cantada por la Capilla de la Santa Iglesia Catedral, con el Señor expuesto y sermón.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo ha concedido 40 dias de indulgencia por la asistencia á cada uno de los actos religiosos que han de celebrarse en dicha iglesia.

En San Vicente el Real la Hora Santa de cinco á seis de la tarde, rezándose el Santo Rosario despues de la reserva.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de los Dolores en la Catedral, San Lorenzo y San Pedro.

ESPECTÁCULOS

TEATRO PRINCIPAL.

COMPañÍA DE ZARZUELA DIRIGIDA POR
DON MAXIMINO FERNANDEZ.

Funcion para mañana Viernes.

La preciosa zarzuela en tres actos

BOCCACCIO.

NOTICIAS

Se nos ha referido que para cuando la Diputacion provincial acuerde la rescision del contrato de impresion del *Boletín oficial* que tiene pedida la Viuda de D. Mariano Castanera, dispone aquella corporacion el establecer nuevamente imprenta para hacerse ese servicio por su cuenta.

Si resultare cierta la noticia, suponemos que el establecimiento de esa imprenta no será para imprimir Diarios, revistas, obras, etc. etc., pues de ser así, solo vendria á perjudicar y á poner peor de lo que está la industria impresora en nuestro pais.

No creemos pueda en forma alguna convenir tal establecimiento á la provincia; examínense las cuentas de aquella época en que S. E. tuvo imprenta y se verá á lo que ascendian la nómina mensual de operarios y demás gastos menudos, y los ingresos que proporcionó.

Obran en nuestro poder algunos apuntes y justificantes

que reservamos para cuando toquemos la cuestion ampliamente.

Pues qué, al dejar el contrato la Viuda del Sr. Castanera, no hay imprenta en Huesca que pueda desempeñar ese servicio? ó es que S. E. obedece solo á caprichos y á deseos de innovaciones no siempre convenientes á los intereses de la provincia?

Tal vez quiera decirsenos que lo tiene bien pensado y que vé en ello mucha conveniencia, pero nosotros lo negamos rotundamente, y lo negamos porque para S. E. y para nosotros no hay más que una clase de números y los números, ciencia exacta, no engañan á nadie, por más que para argumento sólido, bastaba solamente el ya viejo y gastado de que, todas las obras hechas por administracion, son extraordinariamente más caras que hechas por contrata.

Antes de lanzarse por el camino de las aventuras está S. E. en el deber de mirar todos los caminos para elegir el más franco y libre para el tesoro provincial.

Si una vez rescindido el contrato actual, tiene S. E. que subir la suma que dá por el servicio, porque este tenga que cambiar en progresion, rehaga el pliego de condiciones y en él ponga cuantas crea necesarias para el mejor servicio; que porque la Viuda del Sr. Castanera no lo continúe, no han de faltarle impresores que lo tomen si se les garantiza convenientemente el pago de su servicio, y en el articulado hay cláusulas que definan bien los derechos y obligaciones de los interventores en el mismo.

Las reformas de cierta especie hay que pensarlas muy bien, no sea que por echarlas de reformistas, perjudicando la industria particular oscense, cosa rara que intente S. E. habiendo en su seno algunos *conocidos demócratas*, vengamos á encontrarnos con que hemos pensado ganar dos y hemos perdido cuatro.

Ejemplo bien perenne se tiene con el Teatro principal: hay quien supone que con las reformas introducidas en él S. E. ha de lucrar mejor las arcas provinciales. Esto es un error y muy craso en quien tal crea, y lo vamos á probar con un símil que no hay quien lo refute si de empresas teatrales conoce.

Supongamos por un momento que la corporacion provincial tiene en Huesca dos teatros; uno, muy bien decorado, muy bonito, lujoso, que dá en *taquilla* su cabida máxima 640 espectadores (la actual) y otro decorado con sencillez pero que arroja una cabida de 1100 espectadores (la antigua); ¿Cuál de los dos tomará el Empresario, que viene ha hacer negocio? Por cuál sacará más renta S. E.? Cualquiera lo vé clarísimo.

No se ha pensado en esto por ninguno de los reformistas de nuestro coliseo, y no nos extraña grandemente, pues ninguno de ellos ha debido ser antes Empresario.

Lo mismo decimos para la reforma que, segun rumores, se intenta, y que ha dado motivo á estas líneas; antes de emprender un negocio es menester conocerlo.

Tan interesantes son los telegramas que publica la «Agencia Fabra» sobre la cuestion de Oriente, que sobre ellos llamamos la atencion de nuestros lectores.

Las noticias que nos comunica dicha Agencia son tan adelantadas, que LA CRÓNICA las da á conocer con algunas horas de antelacion á los periódicos de Madrid; de modo que las que damos, por ejemplo, en el dia de hoy, no se leen en provincias hasta el dia de mañana, llegado que sea el correo de la corte. Con tanto acierto tiene arreglado nuestro servicio aquella importante agencia.

Se nos ha llamado la atención para que lo hagamos público, sobre lo inconveniente y peligroso que es cerrar las clases en las escuelas de niños y dar licencia á estos para que se vayan á sus casas, cuando una lluvia torrencial inunda las calles é impide el tránsito por ellas á las personas adultas. Esa falta notaron ayer los vecinos de las calles bajas de nuestra ciudad, la que dió lugar á que se produjera una gritería espantosa por las madres que iban en tropel en busca de sus hijos.

Esperamos que esta ligera excitación bastará para que en casos análogos no se presencién escenas de esa naturaleza, bastantes por sí solas, aunque no se lamenten desgracias, para alterar la tranquilidad de las familias.

Qué pasa por Barbastro? Rumores corren por acá de haber ocurrido algo gordo, así como si de resultas de no sabemos que expediente ó cosa así, de sobre vinos ó no sabemos que caldo, hubieran resultado varios heridos y aun algún muerto. En fin que no decimos más porque el eco del rumor no dá para más, y porque pudiera ser todo una broma.

Ha sido invitado el famoso tenor Gyarre para cantar en la Misa de *Requiem* que se proyecta celebrar en Zaragoza, por el eterno descanso de los que fallecieron durante la pasada epidemia.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro particular amigo D. Felix Preciado de regreso de su acostumbrada expedición veraniega, para continuar en esta población sus trabajos de fotografía quedando desde luego á disposición del público en su gabinete del coso alto número 28.

De *El País* de Lérida:

«Aunque adversarios políticos del Sr. Mataró, debemos darle gracias por haber atendido nuestras insinuaciones respecto al juego, pues nos consta que hoy por hoy no se juega en Lérida.

Felicitemos al señor Gobernador por su conducta.»

El periódico *Herald of Health* indica un procedimiento muy sencillo para sacar las motas de los ojos, como partículas de carbón ó cenizas que se introducen al asomarse por la ventana de un vagón de ferro-carril, que como es sabido, molestan extraordinariamente.

El procedimiento consiste en introducir en el ángulo del párpado uno ó dos granitos de harina de linaza. La materia oleaginosa que este contiene atrae hacia sí los cuerpos extraños, saliendo ellos mismos; y despues se limpia todo con un pañuelo.

ECOS DE MADRID.

Continúan hoy los rumores de crisis de que ayer nos ocupamos en el último eco. Pero no se añade una palabra más á los rumores de que dábamos cuenta. Los fusionistas creyéndose dueños del poder, tienen ya distribuidos hasta los puestos más insignificantes.

Los conservadores asegurando que no se van hasta Abril, lo menos, pero presentan tan malos síntomas que casi creemos que no sucederá como ellos creen. La prensa del partido dice que si los fusionistas logran el poder habrá grandes perturbaciones en el crédito público.

De estas incertidumbres saldremos en toda esta semana.

Parece según se asegura en algunos círculos que por el último correo de Filipinas, se han remitido al general Terreros órdenes explícitas para que deje de emplear ciertos procedimientos que pugnan con la tolerancia de las costumbres privadas y que no se oponen á las leyes.

También parece que se ha indicado al gobernador de Filipinas la conveniencia de una inteligencia entre todas las autoridades y Corporaciones con los indígenas y con todas las clases del archipiélago. Se habla de otras instrucciones que de ser ciertas merecen aplausos, pues se iba extralimitando en sus funciones el general Terreros.

Un telegrama que publica hoy *El Imparcial* da cuenta del discurso pronunciado por Mr. Gladstone, en Westalder en el que ha hecho importantes declaraciones sobre la cuestión de Oriente.

El ex-presidente del consejo de Ministros de Inglaterra dice que la política del gobierno en la cuestión de los Balcanes debía consistir, sobre todo, en averiguar las causas,

los fundamentos ó el pretexto que Sérvia había tenido en cuenta para atacar á Bulgaria y que sería muy triste que Inglaterra se limitara á ser únicamente testigo de los sucesos. Ha condenado la conducta de Sérvia al declarar la guerra á Bulgaria y cree necesario que la intervención de Inglaterra sea armada, á menos que sucesos posteriores le obligaran á ello.

Mañana es día de Santa Isabel y se espera con fundamento que los estudiantes conmemorarán el aniversario de los tristes sucesos del año pasado.

Al efecto se habla de varios banquetes á que ha sido invitado el profesor Sr. Morayta. Pero es probable, casi seguro que la autoridad no los permita y como están en ello los estudiantes, se retirarán sin que ocurra nada.

No sucederá así el día 20 en que se celebra el juicio oral que ya hemos anunciado. Tiénese el proyecto de hacer una gran manifestación de simpatía á uno de los defensores, al Sr. Morayta. De esta manifestación es casi seguro que resultarán escenas desagradables.

¡Quiera Dios que el nuevo jefe de órden público que hoy ha tomado posesión, no prosiga la obra tristemente célebre de su antecesor el Coronel Oliver!

Como quiera que no se oye otra cosa que la palabra crisis, vamos á terminar nuestro trabajo con las últimas impresiones.

Bueno será hacer constar la opinión de los partidos políticos que ni entran ni salen del poder, como le pasa al fusionista y al conservador.

El Marqués de Novaliches y el Sr. Moyano, verbo del partido moderado creen que las córtes deben reunirse. Los izquierdistas, ya se sabe que opinan lo mismo y los posibilistas piden que Cánovas vaya al Parlamento á arrostrar la responsabilidad de sus actos. Unicamente los fusionistas por el mucho deseo de poder, opinan que los conservadores no pueden ir á las córtes.

Es tal el movimiento, la animación y la alegría, que se nota en el campo fusionista que aseguran que su jefe va mañana al Pardo. Los círculos de Moret y Fiori han acordado hoy refundirse en el constitucional para estar unidos todos el día de la crisis.

A todo esto los conservadores negando la proximidad de la misma.—M.

Madrid 18 de Noviembre de 1885.

IMPRESIONES TEATRALES.

Creíamos, con fundamento, que al ponerse de nuevo en escena *La Mascota* serian corregidos ciertos defectillos que se dejaron entrever en la representación del martes, y alguno de los cuales consignábamos en nuestra anterior revista; más aquella creencia ó suposición resultó defraudada anoche de modo tal que hoy nos vemos colocados, inconscientemente y con la mayor repugnancia, en el terreno que nos es más molesto y repulsivo: en el terreno de la censura.

Los trascendentales detalles suprimidos, las palabras trocadas, el marcado abandono en el estudio de los papeles, el reparto de éstos sin tener en cuenta las facultades de cada actor, el poco movimiento imprimido en aquellas escenas de mayor vida y animación, y, por último (y esto es extraordinariamente deplorable) la insistente repetición de ciertos *revolcones*, que convertían al escenario en un reñidero de gallos, nos obligan á mostrarnos duros y á dirigir nuestra suplicante voz al apreciable director de la Compañía, rogándole, con el mayor interés, procure evitar la repetición de semejantes abusos que lastiman su buen nombre y su mercedísima reputación.

Usted, señor Alcalde: aquel *timito* de colocar el pañuelo para hincar sobre él las rodillas, nos parece propio de un clown; ¿estamos? Muchos de los *golpes* cómicos resultan á veces ridículos.

¡Cuánto, cuantísimo nos agradó el elegante, variado y rico vestuario!

El público fué parco en la asistencia, *sin duda* por lo desagradable de la noche.

Chismografía de *foyer*:

—¿Sabes, chico, que quisiera volverme *Mascota*?

—¿Para qué?

—Para militar al lado de la *fusión*!

Juvenil.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

Sofía 17.—(Del corresponsal especial de esta agencia).—Han llegado á esta capital numerosas fuerzas procedentes de la Rumelia. Todas ellas llenas del mayor entusiasmo, marchan á reforzar el ejército de Slivintza, Bulgaria y Rumelia, juntas van á poner cien mil hombres en pié de guerra.

El pueblo, repuesto del primer estupor, organiza la defensa con grande actividad y entusiasmo.

Corre el rumor de que los sérvios se dirigen á Genci por el camino de Lompalanca á la derecha de Llivintza, con objeto de dar un ataque simultáneo.

Belgrado 17.—Segun las últimas noticias del teatro de la guerra, los sérvios prosiguen su marcha victoriosa sobre Sofía.

Paris 17.—En los pasillos de la Cámara ha reinado grande animacion durante esta tarde.

A juzgar por la opinion manifestada por los prahombres del centro y de la izquierda, parece prevalecer la idea de aplazar para después de la eleccion de Presidente de la República todo debate que pueda dar lugar á una crisis ministerial.

El gobierno se propone pedir al Presidente de la República que convoque para el 30 del corriente el Congreso que debe preceder á dicha eleccion.

Constantinopla 17.—Han salido hoy para Berlin con una mision especial el embajador Tewpirk-Bey, acompañado del secretario del Sultan Kulmel-Bey.

Quebec 18.—A consecuencia de la ejecucion del jefe de los insurrectos canadienses Riel, se ha amotinado el pueblo de Montreal entregándose á lamentables excesos.

La efigie del ministro canadiense Abacdonald, ha sido quemada públicamente.

Los amotinados dirigiéronse después á la plaza donde hay un monumento erigido á la reina Victoria de Inglaterra, mutilando la estatua de ésta.

Las tropas intervinieron para restablecer el orden, cambiándose algunos tiros, sin que por fortuna haya que lamentar desgracia alguna.

Se temen nuevos desórdenes. La efervescencia popular es general.

Viena 18.—Segun un despacho de la frontera de Sérvia, la division de la izquierda mandada por el general Lechianine, ha comenzado el sitio en regla de Widin, apoderándose de algunas obras destacadas de la plaza.

Faltan detalles.

Londres 18.—El «Daily News» publica hoy un despacho de Viena, diciendo que se comienza á hablar de las condiciones de paz que quiere imponer Sérvia á Bulgaria.

Pide, como compensacion territorial, el territorio comprendido entre Lom-Palanka y el ángulo que forma la frontera occidental de la Rumelia, es decir, una extension de terreno que comprende las importantes ciudades de Sofía, Berkovitz, Paanka, Widiu, Florentine, Koula, Treme, y al Sur Redomir, Kusendil y Samaka.

ULTIMA HORA.—Sofía 17.—(noche.) Del corresponsal especial de la «Agencia Fabra».

Después de espedito mi parte de las cinco de la tarde se han recibido importantes noticias de Slivintza donde como decia en mi parte anterior, se halla concentrado el grueso del ejército búlgaro resuelto á disputar el paso á los sérvios, cuyo objeto es Sofía.

Estos han atacado hoy simultaneamente por los flancos izquierdo y derecho con numerosas fuerzas.

Los búlgaros han resistido vigorosamente, y después de un fuerte combate han conseguido repeler al enemigo de ambos lados.

En cuanto los sérvios comenzaron á perder terreno los búlgaros tomaron furiosamente la ofensiva persiguiendo al enemigo en un radio de cinco kilometros.

Las pérdidas de los sérvios han sido grandes cayendo en poder de los búlgaros bastantes prisioneros.

Nota: Los partes vienen escalonando en Zaragoza, por el mal estado de las líneas. Faltan los despachos de esta tarde

(Prohibida la reproduccion de estos telegramas en los periódicos no suscritos á la «Agencia Fabra.»)

Agencia Fabra.

CORRESPONDENCIA

Paris 16 de Noviembre de 1885.

La academia de ciencias morales y políticas, ha celebrado sesion el 14 del corriente.

M. Felix Hement, inspector general de instruccion pri-

maria, ha presentado á la Academia un estudio, sobre los sueños bajo el punto de vista fisiológico.

Segun su teoría, la mayor parte de los sueños, son imágenes confusas, incompletas y desordenadas de los acontecimientos que han tenido lugar mientras hemos estado despiertos, ó pensamientos que han herido á nuestro espíritu. De aquí deduce, que nada puede encontrarse en los sueños que antes no haya sucedido en la realidad. El sueño es un eco de sensaciones ó pensamientos conservados en la memoria.

Admitido esto se comprende que, el ciego y el mudo de nacimiento, no sueñen el uno con el color, ni el otro con el sonido.

La sesion de la Cámara de los diputados, se ha abierto á las dos de la tarde bajo la presidencia de M. Floquet.

La animacion de la sala era grande.

M. Brisson, llega tomando asiento en el banco ministerial.

M. Floquet hace uso de la palabra.

«Vosotros, no esperéis de mi, dice, ni programa, ni discurso político. Es al gobierno, á quien toca hablar.

»Mi unico deber es subordinar mis sentimientos personales al respeto de la libertad que yo debo asegurar aquí para todos.

»Yo no quiero ser otra cosa que el órgano vivo del reglamento, que protege la seguridad y el derecho de igualdad, de todos los elegidos de la nacion, y seré feliz si vuestro gracioso concurso me ahorra la dolorosa obligacion de recurrir á los rigores del reglamento.

»Yo suplico á todos ponerse de acuerdo para el levantamiento de nuestra Pátria, del trabajo y para dar satisfaccion á los intereses superiores y permanentes de la República.»

M. Brisson sube á la tribuna, para dar lectura de la declaracion ministerial.

Declara que la democracia laboriosa, tiene necesidad de una situacion financiera irreprochable.

Dice que la multiplicacion de las vias férreas, de los caminos vecinales, escuelas y todas las reformas deseadas, no pueden tener lugar sin que el equilibrio del presupues esté asegurado.

Pasando á los asuntos coloniales, dá cuenta de la situacion militar de la Francia en el Tonkin y Annam, diciendo que se han ocupado varios puntos del litoral, pero que la pacificacion de las provincias del Sur, exige el envio de guarniciones á las ciudades principales, en una palabra rechazar el abandono del Tonkin, proponiéndose organizar un cuerpo de tropas indígenas para la custodia de las fronteras.

En cuanto á la separacion de la Iglesia y el Estado el ministerio no cree que la cuestion debe plantearse, por no ser aun tiempo de llevar á cabo esta reforma que debe ser detenidamente estudiada, pero si la mayoría se decide contra la separacion, dice que el deber del gobierno será defender enérgicamente los derechos de la Sociedad civil, contra las ideas y maquinaciones del clero, quien con mucha frecuencia se olvida de sus deberes.

Ha manifestado la intencion de amonestar á los funcionarios, pero que ésta amonestacion debe ser hecha con calma y prudencia, sin violencias, tratando de conducir al cumplimiento de su deber á los discolos ó mal intencionados.

Tales son los puntos principales que ha tocado y que no han sido acogidos con gran benevolencia, más que por los diputados del centro y de la izquierda.

—M. Paul de Cassagnac exclamó.—Es el entierro del ministerio.

—Una voz en la izquierda.—¿Y la amnistía?

—No hay oposicion, decia otro diputado, todo el mundo está de acuerdo para vituperar al gabinete que no ha dado satisfaccion á nadie. Está condenado en el pensamiento de todos y hubiera sido derrotado esta tarde, á haber habido debate.

ULTIMA HORA.—M. Lockroy ha pedido y obtenido que no se celebre sesion hasta el jueves próximo.

Estos tres dias de reposo permitirán á las oposiciones calmarse y reflexionar.

Desde esta noche se dedicarán á buscar combinaciones ministeriales.

Si llega á encontrarse una de aquí al jueves, el ministerio vivirá solo hasta entonces. M. Brisson quiere por otra parte dejar su puesto, desde el que no puede trabajar holgadamente, para la candidatura de la presidencia de la República.

El corresponsal.

SECCION DE ANUNCIOS

CAFÉ CANFRANC.

Se hallan de venta en dicho establecimiento 200 servicios de café, 400 botellas y un piano.

Se arrienda la tienda de la calle del Coso bajo, número 79: en la misma enterarán.

COCOS FRESCOS

acaban de recibirse en la Confitería de C. Porta, hoy de RAMON SIRERA, á 0'75 céntimos de peseta uno.

COSO ALTO, NÚMERO 32,

Huesca.

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE
MARIANO VISCASILLAS
HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

En una villa del partido de Huesca se necesita un aprendiz de herrero con principios en el arte. En la imprenta de este periódico darán razon.

Se arrienda por 10 pesetas mensuales un espacioso almacén ó granero para quinientos cahices trigo en muy buenas condiciones en la planta baja de la casa número 14, plaza Lizana.

TIENDA

se arrienda para los días de la feria la del Coso alto, número 17. En la misma enterarán.

En la plaza de Lizana número 5, se arrienda un entresuelo.

†

ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las tres de la tarde del dia de su publicacion.



DOÑA FELIPA FERRAZ Y LAFITA,
VIUDA DE D. JOSÉ PUENTE,
falleció en Casbas de Huesca el 11 del actual
á los 69 años de edad.
R. I. P.

Sus afligidos hijos Don Juan, Don José, Cura párroco de Sesa, Don Emeterio y Doña Beatriz, religiosa del Monasterio de Casbas, su hija política Doña Juana Juste, nietos, primos, sobrinos y demás parientes, al participar á sus amigos y relacionados tan sensible noticia, les ruegan con mucho encarecimiento se sirvan tenerla presente en sus oraciones; por cuyo favor quedará sumamente agradecida la familia.

Casbas 17 de Noviembre de 1885.

AL PÚBLICO.

Casimiro Lobaco, habitante en la Costanilla de Lastanosa, núm. 7, y Benito Gracia domiciliado en la calle de S. Lorenzo, núm. 15, sucesores de Florentino y Nicolás Biescas, se encargan de los servicios funerarios en la misma forma que lo han venido desempeñando en esta ciudad las empresas que se dedicaban á los mismos.

FERRO-CARRILES.

GUIAS OFICIALES, se venden en la Administracion de diligencias

FONDA DE ESPAÑA

ARTÍCULOS ORTOPÉDICOS

Bragueros para niños y adultos anatómicos y umbilicales, suspensorios, pesarios, algalias, geringas rectas y curvas para ambos sexos, para el oído, ojos y nariz; inyectores para la matriz, clisos para lavativas, algalias, pezoneras, brazaletes, ventosas, saca-leches, biberones y pulverizadores á precios equitativos.

Farmacia de D. Carlos Camo, calle Ramiro el Monge, 30, (antes Correría) Huesca.

En la calle de Dormer, número 10, (antes San Bernardo) se arriendan dos habitaciones muy cómodas; en la misma informarán.

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

Se arrienda la mitad de un campo de 31 fanegas 7 almudes, situado en el término de Guataten, de esta ciudad.

En la imprenta de este periódico darán razon.

En el pueblo de Huerto, se desea un óven ó trabajador de zapatero. El veterinario del mismo pueblo dará razon

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues los salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

En la confitería del Buen Gusto, se venden pasteles frescos del día, pastas de almendra las más sanas y nutritivas: variedad en dulces finísimos.

Se reciben encargos de ramilletes y fuentes montadas.

En el depósito de papeles pintados, en los porches del Mercado Nuevo, se venden lanas y estambres de todos los colores á precios económicos.